



Pièces	4 Pièces
Référence	84612748
Prix	1 095 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Coup de cœur ! Appartement 4 pièces de haut standing d'une superficie de 96m² situé dans une résidence prestigieuse du Cap Martin. Ce confortable appartement est composé comme suit : une belle entrée, un vaste séjour lumineux donnant sur un balcon de 10m² avec vue sur le jardin, offrant tranquillité et volupté. Une cuisine équipée fonctionnelle en enfilade donnant accès à un second extérieur, un balcon circulaire de 35 m², ensuite un WC invité, 2 chambres avec leur salle d'eau et placard intégré, une chambre parentale avec sa salle de bain et WC. L'appartement dispose de nombreux rangements, ...

Coup de cœur! High-quality 96m² 4-room apartment in a prestigious Cap Martin residence. This magnificent apartment is composed as follows: a beautiful entrance hall, a large, bright living room opening onto a 10m² balcony overlooking the garden, offering tranquility and pleasure. A functional open-plan kitchen with access to a second outdoor area, a 35 m² circular balcony, then a guest WC, 2 bedrooms with en suite shower rooms and built-in cupboards, a master bedroom with en suite bathroom and WC. The apartment has plenty of storage space, ideal for a family looking for space and functionality. ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

